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Energieeffizienz städtischer Gebäude 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.129 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Entsprechen die Liegenschaften / Immobilien der Stadt Kassel den neusten 

geforderten gesetzlichen Regelungen zur Energieeffizienz (Energiepässe für 

Gebäude)? 

1. Welche Gebäude im Stadtbesitz haben noch keinen Energiepass 

entsprechend den gesetzlichen Vorschriften? 

2. Innerhalb welcher Frist werden eventuell fehlende Energiepässe beschafft? 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




